

Protokollauszug

aus der
Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen
vom 31.05.2021

Top 14 Anfragen und Sonstiges

Herr Uhle berichtet, dass der Weg zum Mühlenberg in Hoikendorf stets von den Angestellten des Bauhofes gemäht wurde. Findet das noch statt?

Herr Prahler sagt, dass die nachgeholt wird.

Herr Dr. Brockmann teilt den Anwesenden mit, dass die Steinstufen vom Schlachter Fischer in Richtung des Ploggenseeringes besser gekennzeichnet werden sollen. Diese sind schlecht zu sehen.

Herr Prahler antwortet, dass sich darum gekümmert wird.

Frau Münter spricht die Bepflanzung der Baumscheiben an.

Herr Uhle sagt, dass ein Ortstermin zwischen ihm und Frau Münter kurzfristig telefonisch abgestimmt wird. Das Thema Baumscheibenpflanzung ist weiterhin aktuell und nicht vergessen.